

岩手県釜石市「釜石六次化研究会」に支援金を助成

第2ステージ



岩手県釜石市「六次化研究会」に対し、「釜石オープンキッチンプロジェクト」の応援のため、日本財団の協力のもと、支援金を助成しました。

2014年10月1日

水産業

キリンビールマーケティングは、岩手県釜石市「釜石六次化研究会」に対し、「釜石オープンキッチンプロジェクト」への支援金として総額 3,000 万円を日本財団の協力のもと 10 月 1 日に助成しました。今回の助成は、釜石市内の食品製造・加工会社5社（有限会社リアス海藻店・株式会社浜千鳥・三陸いりや水産株式会社・株式会社ヤマキイチ商店・有限会社小島製菓）が業界の垣根を越え、水産加工品の新商品開発とブランド化を行うことを目的として設立した任意団体 釜石六次化研究会が共同で取り組む「釜石オープンキッチンプロジェクト」に対するもので、高付加価値商品の開発、ブランディング活動、販路拡大、情報発信などに活用されます。



関連リンク

詳細は日本財団ホームページへ

<http://kizuna-nipponfoundation.info/2014/10/post-41.html>



笑顔で結ぶ。人を、日本を。